

記念式で三谷昌士校長は、「新しい時代の世界に貢献する先駆者として羽 ばたいて行く人材を育成したい」と式辞を述べた

## 祝 総社高等学校 100 周年

創立 100 周年記念式

県立総社高等学校が創立 100 周年を迎え、 11月15日に同校体育館で記念式が挙行され ました。

式には在校生や教職員、OBら約1000人 が出席。生徒会長の吉川麻穂さんは、「100年 続いた伝統の重みを感じながら、新しい歴史 の1ページを刻めるよう努力します」とあい さつ。全員でさらなる飛躍を誓いました。

総社高等学校は、漢学者の板野不着が私塾・ 春靄学舎を設立したことが起源。大正6年に 現在の位置に吉備郡総社町外 13 ケ町村学校組 合立春靄実科高等女学校として開校し、そこ から起算して今年で100年になります。

## 秋の味覚を求めて行列



秋の収穫祭と感謝の日が11月 23日、サンロード吉備路で開催 されました。総社市や姉妹都市の 長野県茅野市、協定を結んでいる 福島県相馬市の特産品を販売。特 に人気がある茅野市のリンゴは、 を贈り、支援に当たった職員に感 多くの人が買い求めていました。

## くまモンが震災支援のお礼に



平成28年4月に発生した熊本 地震の支援活動に対するお礼に と、熊本県のゆるキャラ「くまモ ン」が 11 月 29 日に来総しました。 くまモンは、お礼の色紙と記念品 謝の気持ちを伝えていました。

「そうじゃ小学校ライスカレー」の第9弾、服部小学校版が

服部小学校版は、元栄養委員や地域の人たちが協議を重ね再

現。具材は、定番のジャガイモとニンジン、タマネギに加え、

豚肉とグリンピースが入っており、少し甘めの味付けです。

12月11日に総社東小学校でお披露目されました。

問い合わせ 農林課地食べ係 (四9) 8273)

## 勇壮な和太鼓が響く



12月3日、市民会館で和太鼓 フェスティバルが開催されまし た。市内の和太鼓8団体と名古屋 を拠点に活動する和太鼓集団 GONNA が共演。館内には勇壮な 音色が響き渡り、約800人の聴 衆を魅了していました。

## 利用しやすい市役所駐車場に



駐車台数が少なく、通路幅が狭 かった市役所北側駐車場の改修 が、12月上旬に完了しました。 通路幅を広げ、出入庫時のわずら わしさを解消するとともに、これ までと比べ 10 台分多くスペース を確保しています。

市役所玄関に設けられた記帳所

## 名誉市民江口敏臣さん逝く

郷土に多大な貢献

11月19日、清音軽部出身の名誉市民江口敏臣さん(享 年85歳)が逝去されました。

江口さんは会社経営の傍ら、常に郷土を愛し、郷土 の発展のために情熱を注がれました。安心して子育て できる環境をつくるための子育て王国そうじゃ基金の 原資となる多大な寄付をされています。

心からご冥福をお祈りします。





# 色鮮やかな冬の総社を演出

SOIA イルミネーション 2017

総社駅前から国道 429 号までの市役所通りを彩る、 SOJA イルミネーション 2017 が始まりました。

イルミネーションは、市観光協会などで構成された 実行委員会が企画。沿道の事業所などがオリジナルの 電飾でまちを明るく照らし、冬の総社を色とりどりに 演出しています。

12月4日、総社駅前で点灯式を挙行。合図ととも にライトが一斉に点灯したあと、中央保育所の園児ら が歌と踊りで華を添えました。

SOJA イルミネーション 2017 は、1月9日火まで。



人が行き交う総社駅前を明るい光が包み込む

## 県下のゆるキャラが大集合



12月2日、「おかやまご当地キ ャラ総選挙」がイオンモール倉敷 つくる「在京総社の会」の総会が で開催され、チュッピーが出馬。 県内26体のゆるキャラとPR合 (東京都)で開催されました。過 戦や椅子取りゲームなどを行い、 2782 票を獲得して見事優勝しま ふるさと総社の話題で盛り上が した。

## ふるさと総社に思いを寄せて 力いっぱいきねを振る



首都圏在住の総社市出身者らで 11月17日、都市センターホテル 去最多となる約 140 人の参加者が り、親交を深めていました。



11月28日、神在幼年消防クラ ブの「もちつき大会・防火指導」が、 神在幼稚園で行われ、園児27人 が「ヨイショ」の掛け声で餅つき を楽しみました。餅つき後は、市 消防職員による防火指導。火災時 の避難について学んでいました。

27 広報そうじゃ 2018.1 広報そうじゃ 2018. 1 26